

Assembiés Gallèses. Un excellent cru 2017

Publié le 17 juillet 2017



Samedi soir, à La Prénessaye, les Assembiés Gallèses ont baissé le rideau sur la 38e édition. Depuis le lundi 10 juillet, le programme des festivités, de très bonne qualité, a enchanté un public, venu nombreux aux différents rendez-vous. Du côté des stagiaires, ils étaient 116, dans les quatorze ateliers musicaux proposés et neuf « garçailles » au camp gallo. Ils arrivaient de toute la Bretagne, mais aussi des quatre coins de France, de Belgique et du Luxembourg. Tout le monde s'est quitté en se promettant de se revoir l'an prochain, pour les 39e Assembiés, « avec toujours des nouveautés », ont promis Carole Angoujard et Chantal Lemée, les coprésidentes, ravies de cette semaine dédiée à la culture gallèse.

Assembiés Gallèses. Un excellent cru 2017

Retrouvez **plus d'articles**

[Culture](#) [Patrimoine](#) [Assembiés Gallèses](#) [Loudéac](#)

